



## **DONNERY-FAY Football Club**

**ENFIN,**

Après plusieurs années d'attente, après avoir manqué la montée de peu plusieurs fois, c'est l'année où l'obstacle était le plus dur, (1 seule équipe étant autorisée à accéder à l'échelon supérieur suite à la refonte des championnats), que notre équipe fanion a saisie l'opportunité de jouer en 2<sup>ème</sup> division.

Pourtant, même si nos joueurs sont toujours restés dans les premières places, à la mi-saison, l'équipe de Meung-sur-Loire était bien en avance et nous commençons à nous poser des questions. Heureusement, parallèlement à notre bonne série, nos adversaires s'écroulaient subitement afin de nous permettre de terminer avec 10 points d'avance sur notre second.

Si nos seniors 1 sont à féliciter, notre équipe 2 a fait également une excellente saison, comme je l'ai indiqué plus haut 1 seule équipe par poule ne pouvait accéder à l'échelon supérieur et malheureusement leur 2<sup>ème</sup> place n'a pas suffi. Pour se venger, ils sont allés chercher la coupe Jean ROLLET, réservée aux clubs de 4<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> division à Nancray sur le score sans appel de 4 à 0 en finale contre le RC45.

Nos seniors 3 ont également fait une saison fort honorable, ils subissent les aléas des absences et des blessures des équipes 1 et 2, ce qui ne leur permet pas une constance tout au long d'une saison mais ils doivent être associés aux excellents résultats d'ensemble pour leur dévouement au service de leurs camarades.

Les prochains objectifs pour nos seniors, outre le maintien confortable de notre équipe 1 sera donc l'accession de nos seniors 2 et ce, dès cette année si possible.

Les équipes de préformation, (U15-U17), dont nous avons confié la responsabilité à Dimitri CHOULEYSKO ont appris à connaître leurs homologues de Trainou. Pour la 1<sup>ère</sup> fois elles ont évolué sous les mêmes couleurs et, même si il reste encore beaucoup de travail à faire, nous sommes tous persuadés que si nous voulons garder nos meilleurs jeunes et les faire évoluer dans l'élite départementale, il nous faut réunir nos forces. Nous avons d'ailleurs pris rendez-vous avec nos amis Trianiens afin d'étendre notre coopération à la catégorie U13 le plus rapidement possible.

L'école de football rassemble près de 85 jeunes de 5 à 11 ans, elle a été confiée à Isabelle BERTHAULT. Elle est efficacement entourée des responsables de catégories que sont Mikhaël CHAUDEAU et Frédéric VASSORT et par nos apprentis, Johan et Mikhaël ainsi que par Loïc qui font un travail remarquable qui paiera à coup sûr dans les prochaines années...

Enfin cette année a vu la naissance d'une nouvelle équipe : les U13 féminines. Le secteur féminin est confié à Loïc, il coachera les U13, U19 et seniors féminines. Ces 3 équipes sont en entente avec le RCBB et St Martin et obtiennent d'excellents résultats. Elles sont parmi les meilleures du Loiret et de la région.

Il est prévu la création d'une équipe U15 féminine dès la saison prochaine.

Toutes les jeunes filles de Donnery et de Fay souhaitant pratiquer le football seront accueillies avec bienveillance dans notre entente.

L'année dernière, nous avons relevé le manque d'entretien du stade Hermine Heuze de Donnery, alors aujourd'hui nous voulons souligner l'effort particulier fait par la municipalité afin de rendre les terrains dignes d'accueil de matchs de football.

Nous tenons à faire savoir notre satisfaction et souhaitons voir se poursuivre l'entretien de nos pelouses dans les mêmes conditions dans les années à venir.

Nous devons maintenant nous attacher à repenser à la modernisation de nos vestiaires.

À Fay aussi, même si les travaux n'avaient aucune mesure avec ceux à réaliser et qui restent à réaliser à Donnery, nous avons fait part de nombreuses petites améliorations à apporter. Si certaines ont été faites dans les délais, il en reste encore un certain nombre à effectuer, nous espérons que conformément aux engagements pris, celles-ci seront prises en compte rapidement.

Enfin nous constatons que de plus en plus de spectateurs, notamment à Fay, viennent suivre nos diverses équipes et les encourager, cela est très apprécié de nos joueurs et par ma voix, ils vous en remercient.

Tout comme nous, ils souhaitent voir plus de Donnerysiens autour du club et des stades et nous les invitons à venir nous rencontrer afin de vous associer à notre démarche et faire que nos jeunes deviennent les acteurs de la vie de demain. N'hésitez pas à nous contacter en venant nous voir sur les stades de Donnery et Fay, tous les membres du Comité Directeur du DFFC et les joueurs vous y accueilleront très chaleureusement.

Bonne année sportive à toutes et à tous.

***Les coprésidents : Claude ASSELIN et Pascal CERRAJERO.***